

令和4年8月1日



村雨こども園
愛分園・なぎさ分園

朝からにぎやかなセミの音が響きわたり、夏本番を感じる頃となりました。

7月21日に2年ぶりのプール開きを行い、いよいよプール活動や水遊びが楽しめると思っていましたが、新型コロナウイルス感染症陽性者が発生し、暫くプール活動を中止することになりました。

今後のプール活動の再開等、見通しがつきにくい状況ですがプール活動や水遊びは、夏ならではの経験と身体感覚や運動能力においてとても大切な保育教育内容です。再開日を追ってお知らせしますので用意等よろしくお祈りします。

また、延期になりました夏まつりの行事は、4、5歳児がお祭りの出展ブースを担ってくれています。4歳児は、いろいろな教材を使用した品物を製作し、おめん屋さん・アクセサリー屋さん・おもちや屋さんの屋台を開いてくれます。

5歳児は、ホール全体に、図鑑等で調べながら「恐竜の世界」をイメージした、ジャングルパークを協同製作してくれました。話し合いを重ねながら、考え工夫し素晴らしい世界が広がっています。村雨の子ども達を招待し、遊ばせてくれる日を心待ちに楽しみにしています。

早く新型コロナウイルス感染症感染者数が減少傾向になり、夏まつりの行事が行えることを祈るばかりです。

日々の生活・遊びの積み重ねの中から、多様な教育・保育内容を友達と十分に経験することにより、大きく成長する夏となります。夏の健康管理に、十分気を配りながら、楽しい夏の思い出もつくっていききたいと思います。

今年は特に、熱中症警戒アラートの報告が頻繁に入り警戒しながら保育を進めています。今後は、より一層、夏の暑さが厳しくなりそうです。

熱中症予防の基本は、身体づくりです。日頃から一日3食の食事をとり、早寝早起きをして規則正しい生活をし、暑さに負けない身体づくりを心がけましょう。



園庭の大型遊具等の点検・塗装作業が完了しました。

安全で明るい園庭で十分に体を動かして、遊びに取り組んでいきたいと思っています。

また、今年の園庭のプランターの夏野菜は、出来が良くみずみずしく新鮮でとても美味しいです。お子さんと一緒に、本園の1階の廊下から覗いてみてください。





8月行事予定

1日(月)	英語で遊ぼう
19日(金)	プールじまい
22日(月)	英語で遊ぼう
22日(月)～26日(金)	発育測定
23日(火)	誕生日会
24日(水)	おはなしの会(4・5歳児)
26日(金)	避難訓練

職員紹介

8月16日 入職
保育教諭 根木 幸子先生
よろしくお願ひいたします



8月クラスだより

らっこ組

絵本や歌が大好きならっこ組のお友だち。絵本を読み始めると「あ!」「ん!」と指さしをしたり、歌を歌うと体を揺らしたり手をたたいて喜んでいきます。

最近では、お友だちと手が触れ、目が合うと微笑んだり、お友だち同士で「ばあ」と言って笑い合ったりする姿が見られるようになりました。

暑い日が続いていますが、こまめに水分補給をし、元気に過ごしていきたいと思います。



かめ組

戸外で遊ぶことを喜んでいるかめ組のお友だち。バギーで園庭に行くとプランターで育てているトマトやきゅうりを見つけ、大きい葉っぱに手を伸ばしています。また、砂を触ったり、スコップやぶどう等の型抜きを持って、嬉しそうに砂遊びをしています。芝生に行くことも増え、いつもと違った感触に驚きながらも、座っておもちゃで遊んだり、這い這いをして楽しんでいます。



これからも水分を十分とりながら、戸外での遊びを楽しみたいと思っています。

ぺんぎん組

季節の歌や手遊びを楽しんでいます。「アイスクリームのうた」では、アイスを持つ真似をしながら歌ったり、魚の手遊びでは、両手を合わせ魚のように動かしたりして、歌うことを喜んでいます。

お友だちや先生の名前を少しずつ覚えてきて、「○○ちゃんどこかな？」という指を指したり、名前を呼んだりしています。

これからも一緒にプールあそびやお歌を楽しんでいきます。



かに組



友だちの顔と名前を覚えてきたかに組のお友だち。朝の会では、名前を呼ばれたお友だちのことを指さし、「いた！」と教えてくれます。

また、朝の集いで歌いたい歌をリクエストしてくれる時があり、手を動かしながら、「きらきら」(キラキラ星)「アイアイ」など言葉や動作で知らせてくれます。リクエストに応え、ピアノを弾くと「やった！」と大喜びで、簡単な動きを真似したり歌っています。

これからも友だちや先生と関わりながら言葉を楽しく発したり、様々な曲に触れられるようにしていきます。

あしか組

体操では、大好きな「エビカニクス」の曲が流れると「エビ！カニ！」と言いながら音に合わせて身体を動かすことを楽しんでいます。また、製作では、オクラ、レンコン、ゴーヤなどの野菜を使って野菜スタンプをし、洋服と帽子を作りました。「レンコンにする！」「オクラがいいな！」と好きな野菜を選び、繰り返しスタンプを押して楽しんでいました。完成すると、「色々な形ができたよ」「ピンクと黄色でスタンプしたよ」と嬉しそうに見せてくれました。

これからも休息や水分補給をとりながら、夏の遊びを取り入れ、楽しんでいきたいと思いま



あざらし組



友だちと一緒に遊ぶことが増えてきました。

園庭では、型抜きやカップに砂を入れて「アイス屋さんでーす」と友だちを呼び、「ください」「どうぞ」とお話ししながら楽しんでます。

お部屋でも、電車のおもちゃを走らせ「進みまーす」「終点」と友だちに話しかけたり、おもちゃの貸し借りも言葉でのやりとりが増えてきました！

これからもいろいろなごっこ遊びを通して、友だち同士での関わりを楽しんでいきたいです。

ばんどういるか組

最近では自分で着替えをしたり脱いだ服を畳もうとすることが増えてきたばんどういるか組のお友だち。自分でしてみようとする姿を見守りながら、必要な時には手伝うと、服が裏返しにならないように脱ごうとしたり、きれいに畳もうと頑張っています。

感触遊びでは、スライムや粘土などを楽しんでいます。スライム遊びでは、最初は恐る恐る見ていた子どもたちも実際に触れてみると、「冷たい！」「気持ちいい！」と大喜びで遊んでいました。

これからも水や氷、泥などの自然に触れながら夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思いま



しろいるか組

夏の暑さにも負けず、汗をかきながらも元気いっぱい遊ぶしろいるか組のお友だち。汗をたくさんかく時期になり着替える回数も増え、一人でできるようになってきました。衣服の着脱では、前後・表裏を先生と一緒に確認しながら自分で着脱を行い、脱いだ服を丁寧に畳んでいます。



また、友だちや先生と「氷鬼」や「だるまさんがころんだ」をして、のびのびと身体を動かして楽しんでいます。氷鬼では、少しずつルールを覚えながら楽しんで遊んでいます。鬼役の友だちは、全員をタッチできるよう全力で追いかけています。逃げる友だちは鬼にタッチされ氷にならないよう逃げたり、氷になった友だちをタッチして助けようとしています。だるまさんがころんだでは、鬼役の友だちが振り返るタイミングで面白いポーズをとったり、最後まで捕まらないよう頑張って止まり、楽しんでいます。

こまめに水分補給や休息をとりながら、これからも元気いっぱい遊んで過ごしていきたいです。

まっこうくじら組

汗をかいたら着替えをしたり、ロッカーの中をきれいに片付けたりと自分でいろいろなことができるようになってきたまっこうくじら組のお友だち。

最近はグループのお友だちと一緒にお当番活動を頑張っています。じょうろで水をあげたり、雑草を抜いて夏野菜のお世話をしたり、皆がお昼寝をするゴザを運び準備しています。

また、雑巾を絞って椅子を拭いたり、スポンジを使って水道をピカピカに磨いたりも頑張っています。「みてみて!」と見せてくれ、きれいになったことを喜んでいます。一人一人の頑張る姿を見守り、できたことを一緒に喜びながら過ごしていきたいと思います。



みんくくじら組

様々な素材や技法を使って製作あそびを楽しんでいます。

夏まつりに向けた製作では、廃材や毛糸、カラーフィルムなど初めての素材も取り入れながら、自分でデザインを考え、ブレスレットやメガネを作っています。また、型取りをして小さな形をはさみで切り、できることがたくさん増えてきました。製作中には、「○○ちゃん上手だね」「どうやってしたの?」と友だちと楽しみながら行っています。



これからも、様々な技法や素材を取り入れ、製作する楽しさを感じられるようにしていきたいと思います。

かもめ1組

夏まつりの出し物でホールに「恐竜の世界」を作りました。何をつくるか計画する時から、「恐竜になりきってみんなを驚かせたい!」「滑り台を恐竜のしっぽにして滑るとおもしろそう!」とたくさんの意見が出てきていて、とても楽しみにしていた子どもたち。

いざ作り始めるとどうやって作ろうかと悩みながらも、大きな段ボールを切ったり、協力して絵の具で色を塗ったりとみんなで力を合わせて次々に完成させていきました。

クラスの中でも色々なお友だちと関わりながら考えたものを一緒に力を合わせて作ることで、より仲が深まってきました。これからも友だちと協力しながら、楽しんで活動に取り組むことができるようにしていきたいと思います。



かもめ2組

かもめ2組では、友だちと一緒に楽しんで活動に取り組んでいます。

楽器あそびではハンドベルに挑戦し、7月7日の七夕会で2～4歳児の友だちの前で『きらきらぼし』の演奏を発表しました。指揮を見ることが、友だちと音を合わせることを意識して、ドからラの6つの音を使って演奏しました。1つの音だけでなく、様々な音を担当する経験をしたので、どの音でも自信をもって鳴らせるようになりました。



製作では、夏まつりに向けてかもめ組でホールに恐竜の世界を作ると決め、何を作りたいか、何が必要かを考え、ダンボールや画用紙、絵の具などを使って、他のクラスの友だちも楽しめる作品作りをしました。

これからも友だちと一緒に楽しく活動しながら、楽器遊びや製作、運動あそびに取り組んでいきたいと思っています。